

# **Stadt Neu-Anspach**

## **BESCHLUSS**

der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung  
vom Donnerstag, den 29.09.2022.

### **8.1 Anfrage der CDU-Fraktion zur Weiterentwicklung des Baugebiets Westerfeld-West**

#### **Vorlage: 291/2022**

Die Weiterentwicklung des Baugebietes „Westerfeld-West“ sowie der angrenzenden Grundstücke, ist seit längerer Zeit nicht mehr auf der Tagesordnung der Ausschüsse. Wir fragen daher an, wie es um das Wohnprojekt der Firma Adam Hall und um die Entwicklung der Grundstücke - im Anschluss an das Gebiet „Westerfeld-West“ - bestellt ist.

Bekannterweise gibt es einen großen Wunsch, in Neu-Anspach bauen zu können. Bei Adam Hall ist dieser Wunsch sogar an Arbeitsplätze gekoppelt. Hierauf ist großes Augenmerk zu richten. Auf den noch freien Grundstücken, angrenzend an den Bereich „Westerfeld West“, könnte weitere Wohnbebauung realisiert werden, um den Bedarf ansatzweise abzuarbeiten. Landabgeber sind vorhanden.